



クラスの様子【8月号】



ひよこ・りすぐみ 今月の目標

『友だちや保育士と夏ならではの遊びを楽しむ』

7月は新しいお友だちが増え、ひよこ組8名、りす組21名の29名で過ごしています。お部屋の環境を見直し、再構成しました。自発的活動を促す見える収納、片付けやすいように写真で表示することで遊んだ後、写真を見ながら片付けられる子もいます。また、7月から自分のおしぼりやエプロン、タオルなどを顔写真が貼ってある袋に片付けるようにしています。顔写真を貼ることで自分の場所が明確になり、午前、午後のおやつ、給食の後は一人ひとりが自分の袋に入れるようになってきました。いろんな経験にしても自発的活動にしても“自分でやってみたい”という気持ちがとても大切なことだと思います。プールあそびも熱中症アラートが出ていない日はベランダで行っています。ダイナミックに遊べる子はプールの中に入ったり、滑り台を滑ってみたり、また水が苦手な子はタライの中に手を入れて水の冷たさや心地よさを感じているようです。水とのかかわりも一人ひとりの子どもが自分はどこで遊べばいいのかが分かっているようです。こうしていろんなことを自分で自己決定していく力、「ここであそびたい。」「今日はやらない。」など自分の思いを言葉やしぐさで伝えようとする力が育ってきていますので、側で見守りながら子どもが持っている力を信じ、刺激の多い環境を構成していきたいと思います。今後も暑い日が続きますので、体調管理、水分補給、室温管理などに気を配っていききたいと思います。(市川)



うさぎぐみ 今月の目標

『夏ならではの遊びに挑戦しながら身のまわりのことを自分でやってみる。』

夏本番を迎え、子どもたちは暑さに負けず元気いっぱいです。プールあそびが始まり嬉しそうにプールバックを持って登園してくる子どもたちの笑顔に毎日元気をもらいながら1日のスタートです。おしぼりの3枚セットの準備も定着しつつあり、ますます自分でできることが増えてきています。7月に新しいお友だちが増え子ども同士の関わりが嬉しく思います。春に種まきしたオクラが大きく成長し先日収穫ができました。雨の日も、暑い日も草取りや水やりをしてお世話していただいた先生方に感謝しつつ順番に持ち帰りたいと思います。オクラの中には島オクラがあり長くなっても柔らかい特徴があるそうなのでそちらも楽しみになさっていただけると嬉しく思います。これからも夏ならではの経験を通して子どもたちと一緒に暑い夏をいっぱい食べて元気に乗りきっていききたいと思います。(矢下)



以上児 今月の目標

『友達と一緒に夏ならではの遊びを十分に楽しみ、活動と休息のバランスを取りながら健康に過ごす。』

暑い日が続いています。連日熱中症警戒アラートが発表され思うように水あそびやプールあそびが楽しめない状況ではありますが、機会を逃さず夏ならではのあそびを楽しんでいます。プールあそびではワニ歩き競争をしたり、顔を水につけてみたり。水あそびでは、ホースの水を直接「かけてー！」と言いながら浴びに来たり、バケツに水を汲んでかけ合ったりしてダイナミックに遊んでいる姿があちこちで見られます。その中で【水が大好きな子】もいれば【ちょっと苦手な子】もいることに子ども達一人ひとりが気付き始めました。「顔にはかけやんといてー!」「○○ちゃんにかからんようにしよー!」と、自分の思いを相手に伝えたり、相手の気持ちを考えて声を掛け合ったりしながら遊ぶ様子を見てると子ども達の成長を感じとても嬉しく思います。子ども達自身が自分に合った遊び方を知り、選択出来るようにしながら、水と触れ合い気持ち良さや楽しさを感じられるようにしていきたいです。納涼会に向けての風鈴づくりでは、自分で作りたいものを選択し製作を楽しみました。自分で作りたいものと考えて取り組む為、集中して自分が納得出来るまで作っている姿がとても印象的でした。一人ひとりが一生懸命取り組んだ【世界に一つだけの風鈴】とっても素敵でした!納涼会の『さわってみよう!』のコーナーでは、身の回りの小さな【不思議】を感じてもらっていると嬉しく思います。今月も子ども達の体調に十分留意しながら「なんで?」「どうして?」という好奇心・探求心をたくさん引き出していけるような保育をしていきたいです。(一見)

